

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 4 • 2023 • ИЮЛЬ–АВГУСТ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Юридическое образование и наука

- Голиченков А.К., Козлова Н.В., Филиппова С.Ю. О роли юридической науки и юридического образования в формировании правовой культуры населения 3

Частное право

- Филимонов М.И. Понятие, правовая природа и сущность партнерского финансирования 21

Публичные финансы и налоги

- Крохина Ю.А. Пресекательные сроки в налоговом процессе 39
Харин А.К. Антигигибридные нормы налогового законодательства зарубежных стран и их соотношение с принципом определенности налогообложения 53

Уголовный процесс и оперативно-розыскная деятельность

- Филяшин А.С. Народное обвинение в английском уголовном судопроизводстве: история и правовая природа 69
Коновалов С.Г. Следственный судья или прокурор? 87

Международное и интеграционное право

- Дьяченко Е.Б. Судебный активизм и методы интерпретации 115

Административное право, административная ответственность

и административный судебный процесс

- Карпакая А.А. Институт возбуждения дела об административном правонарушении в свете реформы контроля (надзора) 134
Степкин С.П. Анализ проблемы установления дополнительных гарантий реализации права граждан на обращение в регионах 156

Теория государства и права

- Ли Т. Понимание легитимности через легальность правовых норм и моральные основы политической власти 179

Трудовое право и право социального обеспечения

- Руденок Д.В. Множественность основного места работы 195

Наши учителя

- Пашенцев Д.А., Залоило М.В. Вклад С.В. Юшкова в историко-правовую науку в оценках его современников 210

LOMONOSOV LAW JOURNAL

Крассов Е.О. Олег Игоревич Крассов и примат земельного права 221

Научная жизнь

Фролова Е.А., Жуков В.Н. История политических и правовых учений как научная и учебная дисциплина (обзор научной конференции) 232

CONTENTS

Law education and science

Golichenkov A.K., Kozlova N.V., Filippova S.Yu. On the role of legal science and education in the formation of the legal culture of the population 3

Private law

Filimonov M.I. Concept, legal nature and essence of partnership finance 21

Public finance and taxation

Krokhina Y.A. Precluding deadlines in the tax procedure 39

Kharin A.K. Anti-hybrid mismatch provisions of the foreign tax legislations and their compliance with the tax certainty principle 53

Criminal procedure and operational-search activities

Filiashin A.S. Private prosecution in English criminal procedure: history and legal nature 69

Konovalov S.G. Investigating judge or prosecutor? 87

International and integration law

Diyachenko E.B. Judicial activism and methods of interpretation 115

Administrative law, administrative liability and administrative litigation

Karitskaya A.A. The institute of initiating cases of an administrative offense in the light of control (supervision) reform 134

Stepkin S.P. Problems of establishing additional guarantees for the realization of the right of citizens to appeal in the regions 156

Theory of State and Law

Tuo Li. Understanding legitimacy through legality of legal norms and moral foundations of political power 179

Labor law and social security law

Rudenok D.V. Plurality of main place of work 195

Our teachers

Pashentsev D.A., Zaloilo M.V. SV Yushkov's contribution to the historical and legal science in the assessment of his contemporaries 210

Krassov E.O. Oleg Igorevich Krassov and primacy of land law 221

Academic life

Frolova E.A., Zhukov V.N. History of political and legal doctrines as a scientific and educational discipline (review of a scientific conference) 232